INTENTIONS DE MESSE DU 10 AU 16 NOVEMBRE



Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez :

- utiliser le formulaire dédié sur notre site :
- laisser clairement votre numéro de téléphone sur le répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131).

- 2) Intention particulière
- 3) Pour tous les enfants du monde

Sam. 11 : 1) ★ André Gariépy

- 2) ¥ Joset Dorismond
- 3) Intention particulière
- 4) Pour les malades et les soignants

- 2) Intention particulière
- 3) Pour les médecins et aidants sans frontières

Lun. 13 : 1) ♥ Joset Dorismond

- 2) Intention particulière
- 3) Aux intentions du pape François

Mar. 14 : 1) Âmes du Purgatoire

- 2) & Joset Dorismond
- 3) Intention particulière

Mer. 15 : 1) Âmes du Purgatoire

- 2) & Joset Dorismond
- 3) Intention particulière

Jeu. 16 : 1) Âmes du Purgatoire

2) Intention particulière

Participer à la vie du Sanctuaire



Nous cherchons des gens qui voudraient s'engager dans la vie du Sanctuaire: bénévoles à l'accueil, adoration eucharistique, aide au Bazar, et autres services. Un dépliant est à votre disposition au fond de l'église, ou contacter Sr. Béatrice.

Vendredi 17 novembre : Biblos – Les lettres de St Paul



Cette année, la fraternité Biblos de partages bibliques chemine avec les lettres de Saint Paul. **Rendez-vous ce vendredi 17 novembre à la salle Béthanie de 19h30 (fin de la liturgie)** à **21h30**. Nous partagerons sur *la 1ère lettre de St Paul aux Corinthiens* (1Co 12,31 - 13,31) – *La hiérarchie des charismes, Hymne à la charité.*

**

Pour prendre un engagement d'adoration écrivez-nous à adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca.

**

Horaires de la messe et des prières / heures d'ouverture de l'église - consulter: www.fraternites-jerusalem.ca



Sanctuaire du Saint-Sacrement

12 novembre 2023

32° DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A



« Voící l'époux, sortez à sa rencontre » (Mt 25, 1-13)

500, avenue du Mont-Royal Est, Montréal QC, H2J 1W5 www.fraternites-jerusalem.ca info.montreal@fraternites-jerusalem.ca – Tél.: 514 524 1131

32^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST MT 25, 1-13

« Voici l'époux, sortez à sa rencontre »

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole : « Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile.

Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent. Au milieu de la nuit, il y eut un cri : 'Voici l'époux! Sortez à sa rencontre.'

Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur lampe. Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes :

'Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.' Les prévoyantes leur répondirent :

'Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.'

Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent :

'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous!'

Il leur répondit :

'Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.'

Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »

L'Époux et l'Épouse

Extraits d'une homélie de fr. Thomas donnée le 31 août 2012 à Montréal

Voilà donc encore l'image des noces pour parler du Royaume des Cieux...

Qui est l'époux ? Jésus se présente déjà comme l'Époux lorsqu'on Lui demande pourquoi ses disciples ne jeûnent pas. Et Il répond : « Les compagnons de l'Époux pourraientils jeûner pendant que l'Époux est avec eux ? Mais un jour l'Époux leur sera enlevé, alors ils jeûneront » (Mt 9,15). Il leur sera enlevé au moment de sa Passion. Il est le Messie crucifié.

Dans la parabole que nous venons d'entendre, l'époux se fait attendre. Il éprouve le désir des jeunes filles. Tel le Bienaimé du Cantique des cantiques qui se fait chercher par sa Bien-aimée. De fait, Jésus se retire souvent dans la vie spirituelle. Non pas pour un jeu malin de cache-cache, mais pour affirmer et faire grandir notre désir de Lui. Nous risquons toujours de nous attacher aux grâces, aux faveurs qu'Il nous donne et pas vraiment à Lui...

Qui est l'épouse maintenant ? ... Ces dix jeunes filles sont simplement invitées aux noces, nous dit l'Évangile. Il n'est curieusement pas question de l'épouse dans la parabole. Mais l'épouse de l'Agneau, l'Épouse du Christ, nous la connaissons : c'est l'Église, lavée par son Sang. Les dix jeunes filles, et nous tous..., sont ainsi appelées à prendre part à l'Épouse qui est l'Église. Certaines sont prévoyantes...; d'autres n'ont pas emporté suffisamment l'huile : connaissaient-elles l'Époux ? Le désiraient-elles seulement ? Finalement elles ratent le rendez-vous avec l'Époux. Les apôtres aussi ont raté bien des rendez-vous avec Jésus - et d'abord celui de la Passion où ils se sont enfuis. Mais il y a d'autres rendez-vous auxquels ils ont été bien présents parce que, ils ont appris à avoir en eux suffisamment d'huile pour leurs lampes : l'huile de l'amour, de la foi, de l'espérance, de la patience et la persévérance.

L'attente de l'Époux



Ô amour..., quand est-ce que tu te montreras à moi, afin que je te voie et que je puise avec délices à cette source vive que tu es, mon Dieu? Alors je boirai, je m'enivrerai dans l'abondance de la douceur

de cette source vive, qui sourd des délices de la face de celui que mon âme désire.

Saínte Gertrude d'Helfta

À l'école des Saints

Il faut être comme les vierges prudentes, et non pas comme les vierges folles, qui attendirent au dernier moment pour garnir leur lampe... Toi, tu dois être l'épouse fidèle, tu dois porter la lampe de ton cœur ; cette lampe doit être étroite par le bas, et large par le haut : étroite pour le monde, et large pour



Dieu. Et dedans tu dois mettre l'huile de la véritable humilité, le feu de la plus ardente charité avec la lumière de la très sainte foi. De cette manière, tu trouveras la porte ouverte, la porte du ciel, qui est fermée aux vierges folles qui attendent le moment de la mort, lorsqu'elles n'ont plus le temps. La porte ouverte, tu trouveras l'éternel Époux, qui te recevra en lui-même; tu partageras sa beauté, sa bonté, sa sagesse, sa clémence, son éternelle et souveraine richesse, qui ne tarit jamais. Il est la nourriture qui rassasie l'âme, et en la rassasiant, il lui donne faim; mais cette faim est sans peine, ce rassasiement sans dégoût.

Sainte Catherine de Sienne, 14^e siècle